



Esencias de Myanmar

LATINOAMÉRICA

Salidas
**Todos los Martes
hasta marzo 2019**

Consultar precios para salidas de Año
Nuevo Chino y festividades locales



8



7

Precio final

1.585 usd

precio por persona en ocupación doble en
hoteles **Categoría Turista**

Suplemento Individual: **465** usd

Consultar
Extensión a
la Playa de
Ngapali

Incluye

Servicios terrestres • Vuelos domésticos Yangon / Mandalay / Bagan
/ Heho / Yangon • Media Pensión • Visitas con
guías locales de habla hispana

Con la garantía de



POLITOURS[®]

www.politourslatinoamerica.com

Esencias de Myanmar

Tour regular a partir de 2 pasajeros

Hoteles a elegir

Categoría TURISTA - 1.585 usd pp - Suplemento Individual: 465 usd

Categoría PRIMERA - 1.645 usd pp - Suplemento Individual: 515 usd

Consultar precios para salidas de Año Nuevo Chino y festividades locales

Itinerario

DIA 1 martes. YANGON

- Almuerzo

Llegada al aeropuerto internacional de Yangon. Encuentro y bienvenida por parte de nuestro guía y traslado al hotel. Almuerzo en restaurante local. A continuación haremos la visita de la colosal figura reclinada de buda de más de 70 m de largo ubicada en la pagoda de Chauk Htat Gyi. Finalmente, tendremos la oportunidad de conocer la joya arquitectónica de Yangon, el complejo de La Pagoda de Shewdagon, verdadero centro de culto y de reunión de la ciudad y que dispone de una estupa de más de 100 m de altura toda bañada en oro. Regreso al hotel.

DIA 2 miércoles. YANGON / BAGAN

- Desayuno + almuerzo

Salida por la mañana para tomar el vuelo con destino a Nyaung Oo. (1 & 20 min). Llegada y comienzo con la visita ascendiendo a un templo desde el que obtendremos una panorámica de toda la zona arqueológica. Seguidamente nos dirigiremos a conocer los templos y pagodas más importantes. La pagoda de Shwezigon, el Templo de Ananda, considerada la obra maestra de la arquitectura Mon del Siglo XVIII y el templo de Thatbyinnyu, el más alto de la zona con más de 60 m de altura. Al finalizar pararemos en una fábrica de lacado, típico de la zona de Bagan, donde se podrá aprender sobre el proceso. Almuerzo. Regreso al hotel y tiempo libre. Por la tarde saldremos del hotel para subirnos a un típico coche de caballos que nos conducirá entre las ruinas de los templos hasta llegar a uno en el que subiremos a lo alto para presenciar la fabulosa vista y contemplar el atardecer. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 3 jueves . BAGAN

- Desayuno + almuerzo

Por la mañana saldremos del hotel para visitar el colorido e interesante mercado local de Nyaung Ooen el que sentiremos de cerca la vida local de las gentes de Myanmar. Después visitaremos el templo de Dhamayangyi, del siglo XI y el más macizo y con más fino trabajo en ladrillo de todos. Visita a una de las artesanías más famosas de Myanmar, el lacado, cerca del pueblo de Myingabar. Después visita de un auténtico pueblo birmano donde conocerá de cerca la vida de la gente en las aldeas. Almuerzo. Para finalizar nos dirigiremos a coger una pequeña embarcación que nos conducirá en un pequeño paseo por el río Ayeyarwaddy, desde donde veremos atardecer. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 4 viernes. BAGAN / MANDALAY / AMARAPURA / MANDALAY

- Desayuno + almuerzo

Salida por la mañana temprano para tomar el vuelo con destino Mandalay (35min), última capital del Reino de Birmania. Llegada y breve parada en un mercado local, antes de continuar nuestro camino para visitar el Puente de Teka de U-Bein, con más de 200 años

de antigüedad y ubicado en la antigua Capital de Amarapura. Seguidamente iremos al Monasterio de Mahagandayon, donde tendremos la oportunidad de vivir la emocionante experiencia de presenciar la comida diaria de los más de 1000 monjes que habitan el complejo. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde veremos el precioso monasterio de madera de Shwenadaw y la Pagoda de Kuthodaw, que alberga el libro más grande del mundo tallado en mármol. Finalmente disfrutaremos de las espectaculares vistas de la puesta de sol en las colinas de Mandalay. Traslado al hotel y alojamiento.

DIA 5 sábado. MANDALAY / HEHO / NYAUNG SHWE JETTY / LAGO INLE

- Desayuno + almuerzo

Traslado al aeropuerto para salida hacia Heho (30 min). Llegada y continuación a Nyaungshwe, a la orilla del lago Inle. Llegada a su embarcadero donde nos estará esperando la barca que nos conducirá por el lago Inle hasta llegar al hotel. Check in y salida para el almuerzo en un restaurante local. Las siguientes visitas serán la pagoda Phaung Daw Oo, santuario principal del lago, que contiene cinco imágenes sagradas de Buda cubiertas con pan de oro y el Monasterio de Nga Phe Chaung con una colección de imágenes de Buda antiguas estilo Shan. Regreso al hotel y alojamiento.

DIA 6 domingo. LAGO INLE / INDEIN / LAGO INLE

- Desayuno + almuerzo

Salida en barca para visitar uno de los mercados locales (van rotando todos los días de la semana). Allí veremos a las gentes de las tribus que bajan de las colinas para vender sus productos y para reunirse entre ellos. Desde allí nos dirigiremos a la localidad de Indein, ubicada en la orilla oeste del lago. En sus casas se fabrica el pan típico del estado de Shan y es un lugar ideal para ver la vida de las aldeas en el Lago. También visitaremos el sorprendente y poco frecuentado complejo de Pagodas y Estupas que yace en lo alto de una pequeña colina. Regresaremos a la orilla del Lago, donde nos estará esperando la barca que nos llevará hasta un restaurante flotante para el almuerzo. Finalmente visitaremos una fábrica de seda, en la que veremos su proceso de fabricación y a las mujeres tejiendo en los telares tradicionales. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 7 lunes. LAGO INLE / NYUANG SHWE JETTY / HEHO / YANGON

- Desayuno + almuerzo

Traslado al aeropuerto de Heho y salida hacia Yangon en vuelo programado (1h 30min). Llegada al aeropuerto de Yangón. Traslado para el almuerzo en restaurante local. Se continúa con la visita del Mercado Bogyoke, de alimentación, ropas, artesanía y tiendas de gemas. Traslado al hotel y alojamiento.

DIA 8 martes. YANGON

A la hora indicada traslado al aeropuerto para salir en vuelo.

El precio final incluye: Vuelos domésticos Yangon/Bagan/Mandalay/Heho/Yangon; 7 noches de alojamiento en hoteles de categoría elegida; Media Pensión; Visitas con guías locales de habla hispana; Seguro de viaje. Tasas de aeropuerto (425 €, a reconfirmar); Visado de Myanmar (55 €, a reconfirmar);